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文責 保角真由美

協働型重点目標
・毎日学年と同じ時間以上の家庭学習をしよう ・週に一回以上，自分以外のための何かの活動をしよう

1学期学年協議委員 頑張りました！
もうすぐ1学期が終了します。この半年，8人の学年協議委

員は，クラスのため，学年のために走り続けました。クラスの中心になって話し合いをまとめたり，行事
の度に「どういう工夫をしたら向上できるだろうか」と考えたり，朝早く来て行事の準備をしたり，啓蒙
するためのポスターを作成したりと活躍しました。この半年で多くの成長を遂げた8人です。この中に
は，学年協議委員で学んだことを活かして生徒会にチャレンジする生徒も出てきました。東華祭

の準備や最後のバレーボール大会では，見通しが甘く準備が遅くなり叱られたこともありましたが，学年のみんなの協力もあり
最後には大成功に終わりました。もちろん，裏付けがなくては成功はできませんでした。この1学期の積み重ねがあったからこ

そ窮地を乗り越えて成功させることができたのです。確実に力が付いたことが実感できたし，嬉しい瞬間でした。もちろん，8人
だけが頑張っても成功することはできませんでした。学年全体の協力があったからこその成功です。この半年、数々の行事を
通して学年全体が成長を遂げることができました。反面，“中だるみ”と言われても仕方がないような場面もありました。2学期
は生徒会・奉仕委員会・部活動・各種行事で学校の中心となって活動することになります。これまでの先輩たちが築いてき
た伝統をしっかり引き継ぎ，さらにより発展した東華中学校の1ページを刻めるように期待しています。

〔バレーボール大会第１位〕 〔バレーボール大会第２位〕

〔司会の２人〕 〔応援する女子〕 〔得点係〕

〔１学期学年協議委員〕

☆県駅伝競走大会 女子が優勝しました！
９月３０日（金）絶好のコンディションの中，宮城県中学校駅

伝競走大会が，利府を会場に行われました。選手５人が自分の役割をしっか 〔県駅伝大会優勝の瞬間〕
り果たした結果，見事に優勝することができました。１０月１日の報告会で，部長
の３年生の先輩が「みんなが優勝したいと強く願い，一人一人が自分に与えら
れた責任を果たして優勝することができた。練習より本番は楽で楽しく走れたし
練習通りの走りができた。」と話しました。東華中学校は，今，さらに発展を遂げ
ていると感じます。そしてそんな東華中学校を，今後もっと発展させていくのが２
年生の責任です。新人大会・運動会・職場体験発表会・出前授業・そして
学力向上と，期待は膨らみます。日々の積み重ねを大切にしてあらゆる力を付
けていってほしいと願っています。

〔１組の県駅伝選手〕
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